



FIVE QUARTERS

PRESSEMITTEILUNG

PRESS RELEASE

Wir treffen uns auf der MIPIM 2021 (und gerne auch vorher)

See you at the MIPIM 2021 (and preferably before)

Five Quarters Real Estate verzichtet auf die Teilnahme an der diesjährigen MIPIM

Five Quarters Real Estate waives participation in this year's MIPIM

Hamburg, 25. Februar 2020 – Die Five Quarters Real Estate AG hat sich sehr auf die diesjährige MIPIM gefreut. Unter der Sonne Cannes in entspannter Atmosphäre über spannende Projekte zu sprechen, Partner und Kunden über diverse Initiativen auf dem Laufenden zu halten, hätte großen Spaß gemacht, zumal es die erste MIPIM seit Gründung der Gesellschaft vor nicht einmal einem Jahr gewesen wäre.

Hamburg, 25. February 2020 – Five Quarters Real Estate AG was very much looking forward to this year's MIPIM. Talking about exciting projects under the Cannes sun in a relaxed atmosphere, keeping partners and customers up to date on various initiatives would have been great fun, especially since it would have been the first MIPIM since the company was founded less than a year ago.

„Wir haben seit unserer Gründung und dem Erhalt der BaFin-Erlaubnis sehr große Fortschritte gemacht. Die MIPIM ist immer eine großartige Gelegenheit, darüber ins Gespräch zu kommen und in Kontakt zu bleiben“, erläutert Peret Bergmann, der Five Quarters Real Estate mit Georg zu Stolberg und Erik Beets ins Leben gerufen hat.

"We have made great progress since our launch and the receipt of the BaFin licence. The MIPIM is always a great opportunity to talk about it and to stay in touch," explains Peret Bergmann, who founded Five Quarters Real Estate with Georg zu Stolberg and Erik Beets..

„Auf der anderen Seite beobachten wir die Situation um das um sich greifende Coronavirus sehr genau“, teilt Georg zu Stolberg mit. Messen wie beispielsweise das MWC in Barcelona waren

"On the other hand, we are closely monitoring the situation around the spreading coronavirus," said Georg zu Stolberg. Fairs such as the MWC in Barcelona, for example, were forced to cancel

FIVE QUARTERS REAL ESTATE AG



FIVE QUARTERS

Seite 2 von 3

nach Absagen verschiedener Aussteller bereits Mitte Februar gezwungen, ihr Event abzusagen. „Wir anerkennen allerdings auch die intensiven Bemühungen des Veranstalters, die MIPIM auch in diesem Jahr zu einem sicheren Event zu machen. Aus unserer Sicht hat sich die Situation in der Zwischenzeit dennoch eher verschärft“, ergänzt er.

Five Quarters Real Estate hat deshalb die auch für sich traurige Entscheidung getroffen, von einer Teilnahme an der MIPIM in diesem Jahr abzusehen. „Wir sind uns sicher, dass wir andere Gelegenheiten finden, über unsere Ideen aus den Bereichen Hotel, Food Retail, Residential, Office, Healthcare und Value Add mit einer Pipeline von mehr als einer Milliarde Euro zu sprechen“, erläutert Erik Beets.

Five Quarters Real Estate wünscht allen Teilnehmern eine sehr erfolgreiche Messe mit guten Gesprächen und tollen Geschäften. „Vor allem wünschen wir allen Teilnehmern beste Gesundheit“, schließt Peret Bergmann ab.

ÜBER FIVE QUARTERS REAL ESTATE | 5QRE

Die Five Quarters Real Estate AG | 5QRE ist eine Immobiliengesellschaft für institutionelle Anleger, die ihren Sitz in Hamburg hat. 2019 von langjährigen Experten aus der Branche gemeinsam mit einem namhaften strategischen

their event in mid-February already after various exhibitors withdrew their participation.

"However, we also acknowledge the organiser's intensive efforts to make the MIPIM a safe event again this year. From our point of view, the situation has nevertheless rather worsened in the meantime", he adds.

Five Quarters Real Estate has therefore made the sad decision not to participate in the MIPIM this year. "We are sure we will find other opportunities to talk about our ideas in the hotel, food retail, residential, office, healthcare and value add sectors with a pipeline of more than one billion euros," explains Erik Beets.

Five Quarters Real Estate wishes all participants a very successful fair with good discussions and great business. "Above all, we wish all participants good health", concludes Peret Bergmann.

ABOUT FIVE QUARTERS REAL ESTATE | 5QRE

Five Quarters Real Estate | 5QRE is a real estate company for institutional investors that is headquartered in Hamburg. Founded in 2019 by long-standing experts from the industry together with a renowned strategic investor, Five Quarters



FIVE QUARTERS

Seite 3 von 3

Investor gegründet, bietet Five Quarters Real Estate europaweit Zugang zu Transaktionen in den Bereichen Wohnen, Arbeiten, Nahversorgung und Hotel. Eine richtungsweisende Marktposition verschafft sich 5QRE durch die umfassende Nutzung digitaler Analyse-, Prognose- und Reporting-Tools. Die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) hat der Five Quarters Real Estate AG die Erlaubnis erteilt, als AIF-Kapitalverwaltungsgesellschaft tätig zu werden. Dadurch bietet Five Quarters ihren Kunden höchste regulatorische Sicherheit.

Real Estate offers Europe-wide access to transactions in the areas of housing, work, local supply and hotel. 5QRE has a leading market position through the comprehensive use of digital analysis, forecasting and reporting tools. The Federal Financial Supervisory Authority (BaFin) has granted Five Quarters Real Estate AG permission to operate as an AIF capital management company. Thus, Five Quarters offers its clients the highest regulatory level of security.

PRESSEKONTAKT

Peret Bergmann
T +49 40 60779140
press@5qre.com
www.5qre.com

PRESS CONTACT

Peret Bergmann
T +49 40 60779140
press@5qre.com
www.5qre.com



Peret Bergmann



Erik Beets



Georg zu Stolberg